
お気付きの点について（自由意見）

療育に登園する子達の特性上、その保護者は考え込み、抱え込む事も多い日常の為、センター内で

もっと活発的に保護者の意見交流会や勉強会の開催を希望します。

開催が少ない印象というのが率直な意見です。また、発達相談及び言語相談後のステップとして、

センター内での受け皿が用意されていない事には疑問を覚え、早急ご準備される事を切に希望しま

す。

先生方にとても温かく子供を見守ってくださり、母親にも寄り添って相談や提案をしていただいた

りで、こんなにも良くしてもらって感謝の気持ちでいっぱいです。私の心もだいぶ救われました。

本当にありがとうございました。

発達の事はもちろん、少しの体調不良や悩みの相談にも乗っていただき、安心して過ごす事ができ

た。


